

*Díaz-Canel déplore la mort de
Lázaro Montero dans un accident
à Cuba*

ACCIDENTE EN LA CTE ANTONIO GUITERAS



**LÁZARO FRANK MONTERO PI
(57 AÑOS)**

**Trabajador de la Empresa d
Construcción y Montaje Especia**

La Havane, 8 avr. (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé sa tristesse face au décès de Lázaro Montero, dont le corps a été retrouvé sans vie samedi après l'effondrement dans la centrale thermoélectrique Antonio Guiteras, située dans la province de Matanzas, à l'ouest du pays.

Sur son compte Twitter, le chef de l'État a présenté ses condoléances à la famille, aux amis et aux collègues, et a embrassé les habitants de Matanzas.

Pour sa part, le Premier ministre Manuel Marrero a exprimé ses plus sincères condoléances sur le même réseau social et a déclaré que tout Cuba était peiné par l'accident survenu à la centrale.

L'accident s'est produit la veille lorsqu'un mur s'est effondré à l'intérieur de la cheminée de la centrale thermoélectrique Antonio Guiteras, au moment où quatre ouvriers effectuaient des travaux de maintenance dans l'unité.

Deux ouvriers ont été blessés et deux sont décédés dans l'accident.

Des forces spécialisées des pompiers, de la Croix-Rouge, ainsi que des travailleurs de la centrale thermoélectrique elle-même, du personnel de la santé publique et du ministère de l'intérieur ont contribué aux opérations de secours et de sauvetage.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319149-diaz-canel-deplora-la-mort-de-lazaro-montero-dans-un-accident-a-cuba>



Radio Habana Cuba